



Kreissparkasse fördert Grundschulen mit 6.000 Euro
Spendengelder kommen der Projektförderung zugute



Vorstandsvorsitzender Henning Bauer (Mitte links, kniend) und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg (Mitte rechts, kniend) überreichten Rupert und Rosalie von der Grundschule Amshausen stellvertretend für alle Grundschülerinnen und -schüler im Geschäftsgebiet den Spendenscheck über 6.000 Euro.

Halle (Westf.), 20. März 2024

Im Rahmen der jährlichen Projektförderung unterstützt die Kreissparkasse Halle auch in diesem Jahr wieder die Grundschulen sowie die Bernsteinschule im Geschäftsgebiet mit einer Spende. Die Schulen können sich über insgesamt 6.000 Euro freuen – 500 Euro je Schule.

Es ist seit Jahren Tradition der Kreissparkasse die Grundschulen und die Bernsteinschule im Geschäftsgebiet mit einer Spende zu fördern; dadurch werden regelmäßig wertvolle Projekte unterstützt, wie die Begabtenförderung im MINT-Bereich, therapeutisches Reiten, die Leseförderung oder Beschaffung von Spielgeräten. Gleichzeitig freut sich die Kreissparkasse über den nachhaltigen Einsatz zum Wohle der Schülerinnen und Schüler und versteht die Spende als wichtige Investition in die Zukunft: „Es ist für uns eine Selbstverständlichkeit im Rahmen unseres regionalen Engagements die Schulen im Geschäftsgebiet regelmäßig zu unterstützen“, begrüßte Vorstandsvorsitzender Henning Bauer die Schulleitungen und Mitglieder des Fördervereins im Rahmen der

Spendenübergabe. „Wir wissen, dass die Schülerinnen und Schüler nachhaltig von der Förderung profitieren. Für uns ist die Investition in Bildung gleichzeitig ein Gewinn für unsere Gesellschaft und unsere Region. Diesen Anspruch verstehen wir als Leitbild unserer täglichen Arbeit, weshalb wir die Schulen gerne unterstützen.“

Die Spende wurde überreicht von dem Vorstandsvorsitzenden Henning Bauer und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg sowie von den Leitungen der BeratungsCenter Vera Consbruch (Werther), Jürgen Höcker (Borgholzhausen) und Karsten Griese als Vertretung für Frank Pohl (Steinhagen). An der Spendenübergabe nahmen die Grundschulen Gartnisch, Hörste, Künsebeck, Amshausen, Steinhagen, Werther-Langenheide und Laukshof sowie die Violenbachschule, die Lindenschule, die Georg-Müller-Schule und die Bernsteinschule teil. Neben der Projektförderung unterstützt die Kreissparkasse die Verkehrserziehung und Radfahrprüfungen an den Grundschulen, gemeinsam mit der Verkehrswacht des Kreises Gütersloh sowie das Filmprojekt „GT-Clips“ in Zusammenarbeit mit dem Kreismedienzentrum.